

# Los profesores exigen en Alicante el cese de la violencia en las escuelas

**EL PAIS. E. M.** - *Alicante* - 13/12/2006

El claustro del IES Haygón de Alicante elaboró nueve medidas concretas contra la violencia y a favor de la convivencia en las aulas que ayer trasladaron a la Consejería de Educación en Alicante. Los profesores de este centro, en el que un ex alumno atacó a un profesor en un pasillo y una compañera grabó las imágenes y las difundió, se concentraron ayer para protagonizar una sonora pitada, antes de reunirse con el director territorial. La concentración, que reunió a más de 200 docentes, contó también con el apoyo y la presencia de todas las centrales sindicales y de la Junta de Personal Docente de Alicante.

Los profesores exigen a la consejería, entre otras medidas, la elaboración de un protocolo de actuación efectivo ante las agresiones; que se denuncie a los medios que difundan imágenes de las agresiones; buscar fórmulas para que los padres asuman la responsabilidad de sus hijos; dignificar el trabajo de los docentes; reclamar a la Fiscalía que declare como delito la agresión al profesorado; actualizar el decreto de derechos y deberes del alumno, y desarrollar la LOE fomentando la convivencia escolar.